
1 剣道部

6月15日には男女ともに都大会に出場し、3年生が引退しました。
6月23日には何名かが段位審査会へ行き段位を取得しました。
現在は合宿、そして秋季大会に向け、部員全員が日々稽古に励んでいます。

2 男子硬式テニス部
都団体戦に向けてシングルス、ダブルスの実戦を中心に練習しています。また、夏休みには合宿もあるので実力をつけていきます。また、夏休みの平日は練習を見学することができるので、ぜひ来て下さい。

3 女子硬式テニス部

いよいよ3年生の引退試合である、都立対抗テニス大会が夏休み前の14日から始まります。各々がベストを尽くせるように、また昨年よりも良い結果が収められるようメンバー、メンバー外共に日々の練習に取り組
んでいます。応援よろしくお願いします。
夏休みには新体制になった後直ぐに合宿があります。1日テニスが出来る貴重な時間です。それぞれが目標を持って充実した時間を過ごせたら良いと思います。

4 サッカー部

6/23のユースリーグでは中大附属に2-1で勝利、7/13のユースリーグは福生に2－0で勝利しました。
また、7/12に行われたT3リーグの第4節では、日大三高に3-2で勝利し、4連勝でT2昇格にまた一歩近づくことができました。次の試合はユースリーグが8/6に清瀬内山グラウンドで久留米西、8/10に東久留米
総合、T3リーグが8/2に横河電機グラウンドで武蔵野シティ、高校サッカー選手権が8/16に学校で田無工業と羽村の勝者と、8/20に駒沢補助競技場で科学技術学園と正則の勝者を予定しています。夏休みで
忙しいとは思いますが、沢山の応援お待ちしてます！
最後に、これから夏休みが始まります。日々の練習や合宿を通してもっと強力なチームを作り上げていきます！！体調に気をつけながらも練習に一生懸命取り組んでいきますので、今後ともサッカー部をよろしくお
願いします。

5 山岳部
7/23に群馬県の谷川岳に登る予定です。
　出発が朝早く、また谷川岳はハードな山ですが、先輩方との最後の山行になると思うので、楽しみきりたいです！

6 水泳部 先輩の引退試合の西東京大会まであと約1ヶ月になりました。表彰台に登るのが今年はいつもより厳しそうなので、練習を最大限に活用して、ベストを尽くして、悔いが残らない結果に終われるよう頑張ります。

7 ソフトテニス部

ソフトテニス部は新しい代での活動がスタートして１ヶ月程が経ち、50＆51期は合宿に向けて練習に意欲的に取り組んでいます。また、男子は練習試合や公式戦もあり夏休み中の試合に向けて段階的に成長出来
ていると思います。
ソフテニの部員はこもれび関係の役職についている人が多く、全員が揃って練習することが少なくなってきましたが、部活と行事を両立させて夏休み中の練習も大会に向けてしっかり取り組んでいきたいと思います。
夏休み中にある多摩地区大会や新人大会では良い結果が残せるように頑張りたいです。

8 ソフトボール部
   代替わりをして、新チームになってから、夏休みに行われる、公立大会や西東京大会に向けて、日々、練習に励んでいます。ベーランや基礎練習など、新たなメニューも加え、月ごとに守備や攻撃などの目標を
考えて、練習しています。夏休みは、合宿、練習試合、大会などがあるので、けがや、熱中症に気をつけて、練習したいと思います。

9 体操部 ３年生が引退し、１・２年生がいないので活動していません。部員、募集中！！

10 卓球部

卓球部は先輩方の引退から第二定期考査前までに特に高体連の試合はなかったですが国分寺オープン大会に出させていただきました。
夏休みには高体連の大会をはじめ、多くのオープン大会に出場する予定です。
そのためにも多くの都立高校・私立高校と練習試合を組む予定もできています。
この夏休みという期間を通して全員が改善点を克服し、多くの試合と日々の練習を通して成長していけるような期間にしていけるようにしたいと思っております。

11 男子バスケット部 新体制に代わってから、練習試合等を通して、新しいメンバーでの練習にも慣れてきました。夏休み、そして夏季合宿まで2週間を切り、練習はさらにハードになりますが、メンバー全員で応援し合って日々練習に励
んでいます。

12 女子バスケット部
私たちは、8/18〜20に行われる夏季大会で優勝することを目標にしています。そのために夏休みは、7/21〜25の5日間の合宿や、1日1日の練習を大切にし、技術面も精神面もチーム全員で成長できるように
一生懸命取り組んでいきます。

13 バドミントン部

夏の目標
部活全体としては、1番近い団体戦で西ブロックベスト4をとることを目標に活動していきます。
個人では、打ち方やフォーム、ショットの見直しを行い基礎を固めることと、強い相手にも対応できるようにレシーブを極めたり攻め方を工夫する練習を行います。
夏休みを通して、チーム全体の底上げをはかります。

14 男子バレー部
代が変わってから少したち、だんだんチームも少しずつ組み立てられてきています。 夏休みには7月20日から24日まで合宿もありチームの土台づくりを頑張っています。9月1日には全日本一次予選もありそこでよ
い結果を残せるようがんばっていきます。よろしくお願いします。

15 女子バレー部 夏季大会に向けて日々練習に励んでいます。夏休み中に是非見学に来て下さい！

16 男子ハンドボール部
－活動報告－・フットワークなどの基礎・状況に応じたシュート練習・トレーニング新チームになってからは、上記のような練習を行っています。基礎的な動きを大切にし、状況ごとのシュート練習に取り組んでいま
す。7月13日、15日に新チームにとって初めての練習試合があるので、まずはそれに向けて日々熱心に練習しています。－夏休みの予定－7月20日…練習試合   28日～8月1日…夏季合宿(山中湖)   8月6
日、11日、16日…練習試合   21日、24日、25日…国公立大会

17 女子ハンドボール部
3年生が引退しました。今は基本的なパスとシュートを中心に練習しており、雨で校庭が使えない日は階段ダッシュや筋トレで体づくりをしています。休日には他校と練習試合もしています。8月末の国公立大会でベ
スト4進出を目指して練習に励んでいます。

18 硬式野球部

・7月11日に行われました全国高等学校野球選手権大会 西東京大会 1回戦 (対南平)で敗退しため、49期が引退となりました。
・7月28日、文京高校との練習試合を予定しています。
・7月30日、京華商業高校との練習試合を予定しています。

19 陸上競技部

ほとんどの先輩方が引退し、50期51期が中心となって部活を行うようになりました。
都選抜が今週末にあり、まだ残っている先輩が引退する大会となります。
また、合宿も控えているため、1年と2年は声を出し、お互いに励まし合い高めあいながら、日々の活動に取り組んでいます。

20 ダンス部

引き続きこもれびライブに向けて練習をしています。徐々にそれぞれのジャンルで全体像が見えてきて、段々と本番が近づいてきているのを感じます。また、近日中に行われる大会に向けた練習も一層本格化し、
出場するメンバーは大会とこもれび、どちらの練習も怠らないよう頑張っています。夏休み中にはこもれびライブへ向けての練習を引き続き行うことと、DANCE STADIUMという大会への参加を予定しています。こもれ
びライブは50th51stで行う初めてのライブです。夏休みの練習をより充実したものとして、ライブを成功させます。ぜひお越しください！

21 女子サッカー部

6/23の日大三高戦で49thが引退し、現在は50th.51st計17名で活動しています。夏休みは夏休み後に待ち受けている夏の選手権へ向けて合宿や練習試合などを行いチームワーク、技術の向上を図ります！！
夏の選手権第1回戦はvs日体桜華(8/26)です。
目標であるベスト8進出に向けてこの夏を有意義に過ごしたいと思います！

22 吹奏楽部
吹奏楽部は8月15日に行われる吹奏楽コンクールに出場します。今年は"真摯"に何事も取り組むという目標のもと、金賞受賞を掲げて日々練習に励んでいます。この夏でBBBのチームワークや技術面の向上を
目指します！

23 科学部 「安心安全の文化祭準備」

24 華道部

今学期では2年生の人数が増え部がますます賑やかになりました。
花を生ける際に外部の先生からのアドバイスを頂き、徐々に花を生ける技術が高まってきたように感じられました。
それに伴い、花を生ける楽しさもよく感じるようになりました。
夏休みでは花の甲子園の予選に向けてデッサンをして花の魅力を感じ、どんな花でも綺麗に生けられるように皆で技術を磨いていきたいと思います。

25 茶道部 夏休みは週に2回ペースで活動する予定です。文化祭があるのでお点前や浴衣の着付け等々の練習をします。

26 コーラス部

3年生が引退し、寂しい気持ちもありますが、楽しく元気に活動しています！
7月6日に東京地区高等学校PTA連合会大会に参加し、「校歌」「アイスクリームの歌」「ありがとう・さようなら」を歌いました。現在は夏休みに行われる夏合宿に向けて練習に励んでいます。
1年生が1人入部してくれました！！男の子です！コーラス部は常に部員を募集しています！興味のある方、ぜひ、お越しください！！

27 天文部 夏休み中には 文化祭の準備としてハヤブサの模型の作成を予定しています

28 美術部

4月 ミニ油絵制作
それぞれ好きな絵を選び、それを油絵で模写しました。
5月、6月こもれびポスター制作
美術部全員がこもれびポスターを制作しました。
夏休みはミニ油絵の続きや、外部での活動であるうちわペインティングや、お茶ナビゲーションで流される｢高校生が撮る東京｣という企画に参加し、動画を撮ったりなど、学校内だけでなく外部にも活動を広げていこ
うと企画しております

29 軽音楽部
3年生が引退して、2年生も1年生も意欲的に練習に励んでいます。朝練、昼練、放課後練でそれぞれのバンドが練習を行っています。夏休みでは文化祭のライブに向けて練習していきます。
また、終業式の日に1年生のバンドのお披露目を兼ねてライブを行います。ぜひ来てください！

30 イラスト文芸部
六月中の活動は特に報告することはありません。
夏休みは8月25日に東京ビッグサイトにて開催されるコミティアに参加する予定です。

31 生物部

生物部では今学期、魚やうずら、野菜などの生き物の飼育、栽培を行ってきました。
また、夏休みの研究、調査への準備、霞ケ浦や真鶴での生物採集や調査も精力的に行いました。
その一方で、多摩科学技術高校の研究発表交流会に参加するなど、他校との交流もしました。
今後は、部員が楽しみにしている霞ケ浦や伊豆大島での合宿があります。
さらに、文化祭の展示に向けた取り組みも頑張っていきたいと思います！
これからも研究をしっかり行いつつ、生き物と触れ合う時間を大切にしていきたいです。

32 書道部 書道部は木漏れ日祭でのパフォーマンスに向け準備を進めています。今年度は道具も新調し、全員で協力してより良いパフォーマンスができるように努力してまいります。

33 レゴ部

レゴ部では今学期、日々の製作活動に加え
夏のレゴ体験教室に向けて公民館との打ち合わせを行いました。
7月22／23／24の3日間を使い、地域の子どもたちと『街を作る』というテーマでそれぞれの個人作品を作ります。
夏休みは公民館でのイベントや文化祭への準備など大忙しですが、その分充実したかつどうになりそうです。

34 ＥＳＳ部 いつも通り昼休みに会話をしたり、一学期いっぱいでアメリカに帰られるGabby先生のお別れ会をしました。スピーチに向けて準備しています。

35 スイーツ研究部
基本的なお菓子作りに加え、文化祭に向けての試作を始めました

36 クイズ研究同好会
クイズ研究会は今年の木もれび祭でESSと共同してのクイズ大会を行うため、夏休み期間の活動を前年度より増やし、新部員や三年生とも連携して多くの観客動員を目指しています。また、今月末の高校生クイズ
の予選に出場する部員もおり、本戦への出場目指して練習しています。

37 写真同好会
6月より新たに発足しました写真部です。部員は撮る専門の人と被写体専門の人がいます。活動日は月曜日と火曜日と土曜日です。土曜日は部員で話し合って決めた場所に写真を撮りに行きます。まだ集まって
いないので６月の活動はありません。今後ともよろしくお願いいたします。

梅雨の活動報告＆夏へむけて！！


